

Macondo m'avait permis de faire un stage et ensuite une formation de 3 mois à l'école Être malgré le fait que j'étais trop vieille.

Je voulais découvrir les métiers manuels et aussi la construction écologique, et j'avais beaucoup de doute car je n'avais aucune d'expérience dans le bois, le métal etc.

Dès le premier jour des formateurs et des gens qui gèrent et travaillent à Macondo, on voit que ce sont des personnes qui sont passionnés de ce qu'ils font, et qui transmettent leur savoir avec une telle bienveillance et patience.

J'ai tellement appris d'eux, aussi d'écosec, de Diversteram, de Calypso, des ZUTs et tout les intervenants, pas juste techniquement mais aussi par rapport à l'environnement et les effets de nos actions sur la planète eg: réemploi des matériaux pour construire, permaculture etc. (ce qui manque beaucoup dans l'éducation d'aujourd'hui à mon avis car pas mal des jeunes que je rencontre / connaissent s'intéressent à cela mais trouvent difficilement comment apprendre et pratiquer).

On a construit un four en terre paille, sables et des bois de palettes; un poulailler et un établi pendant notre formation, ce que je me pensais impossible à faire en connaissant rien quand je suis arrivé. On a également mis les pieds dans plein d'autres pratiques comme le soudure, forge, etc.

Macondo c'est aussi une maison et une famille pour des jeunes (et des pas jeunes). On apprend à travailler ensemble et résoudre des problèmes ensemble, sans jugement et avec l'espace de parler, de créer et d'essayer des nouvelles choses.

Le petit temps que j'ai passé à Macondo c'était une des meilleurs moments que j'ai passé en France. Elle nous a permis d'agrandir tellement, et j'avais la chance d'avoir rencontré des gens de bon cœur.

Mille Merci à Max, Morgan, Kaïs, Nolwen, Baldé, Manu, Olivier, Bernard, Mathilde, Ben, Sophie, Anna et tout le monde qui nous a accueillis dans un environnement de pédagogie et de bons rires.

Ainsi, expulser Macondo ce sera une grosse erreur, on se tirera une balle pas juste dans le pied mais dans la tête.

Si vous voulez expulser quelqu'un bah...expulser un Macdonald jsais pas vous en avez 1419 en France vous pouvez vivre avec un de moins. Par contre MACONDO vous en avez qu'un.

Crystal